

GRATIS



JESUCRISTO REGRESA

REVELACIONES TIEMPO DEL FIN

LA SANA DOCTRINA

¿ES JESUCRISTO DIOS?

Fuente y Contacto:

Sitio Internet: <https://www.mcreveil.org>

E-mail: mail@mcreveil.org

Jesucristo es el Verdadero Dios Y la Vida Eterna

***Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin: pasarán muchos, y se multiplicará la ciencia.
Daniel 12:4***

***Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del cumplimiento. Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y purificados; mas los impíos obrarán impiamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero entenderán los entendidos.
Daniel 12:9-10***

**Antes de empezar a leer esta Enseñanza,
Medita unos instantes sobre la siguiente pregunta:**

¿Dónde pasará su Eternidad?

¿En el Cielo?

O

¿En el Infierno?

**El Infierno es Real, y es Eterno.
¡Piénsalo!**

¡Buena lectura! ¡Que Dios se te revele!

Advertencias

Este Libro es gratuito y de ninguna manera puede constituir una fuente de comercio.

Usted es libre de copiar este Libro para su predicación, o para distribuirlo, o también para su Evangelización en las Redes Sociales, siempre que su contenido no sea modificado o alterado de ninguna manera, y que se cite el sitio web mcreveil.org como fuente.

¡Ay de vosotros, codiciosos agentes de satanás que intentaréis comercializar estas enseñanzas y testimonios!

¡Ay de vosotros, hijos de satanás que os gusta publicar estas enseñanzas y testimonios en las Redes Sociales mientras ocultan la dirección del sitio web www.mcreveil.org, o falsifican su contenido!

Sepan que pueden escapar de la justicia de los hombres, pero ciertamente no escaparán del juicio de Dios.

¡Serpientes, generación de víboras! ¿cómo evitaréis el juicio del Infierno? Mateo 23:33

Nota Bene

Este Libro se actualiza periódicamente. Le recomendamos que descargue la versión actualizada del Sitio web www.mcreveil.org.

Índice

Advertencias	3
1- Introducción	6
2- Demostración directa de la divinidad de Jesucristo	8
2.1- Jesucristo es el Dios Creador	8
2.2- Jesucristo declaró a Dios por Dios Padre.....	8
2.3- Jesucristo se proclama Dios	9
2.4- Jesucristo el Dios Yo Soy.....	9
2.5- Jesucristo acepta Su divinidad	9
2.6- Jesucristo el Dios que adquirió la Iglesia por Su propia sangre	10
2.7- Jesucristo Dios y Salvador	10
2.8- Jesucristo es el verdadero Dios.....	10
2.9- Jesucristo igual a Dios	10
2.10- Jesucristo es llamado Señor.....	11
2.11- Jesucristo es la imagen del Dios invisible.....	11
2.12- En Jesucristo habita toda la plenitud de la divinidad corporalmente.....	12
2.13- Jesucristo es el Señor de los señores	12
3- Demostración indirecta de la divinidad de Jesucristo.....	12
3.1- Jesucristo es Dios con nosotros	12
3.2- Jesucristo es Dios fuerte, Padre eterno.....	13
3.3- Jesucristo es Dios cuyo origen se remonta hasta la antigüedad	13
3.4- Jesucristo es el Primero y el Postrero	13
3.5- Jesucristo el Dios que escudriño los riñones y los corazones ...	14
3.6- Jesucristo el Dios que justifica	14
3.7- Jesucristo el Dios que es desde el principio	14
3.8- Jesucristo es el único Dios digno de ser adorado	15
3.9- Sólo rezamos a Dios.....	16
3.10- Jesucristo es la luz.....	16
3.11- Jesucristo es el Pastor	17
3.12- Jesucristo perdona los pecados.....	17
3.13- Jesucristo es el SEÑOR.....	17
3.14- Jesucristo es la Roca.....	17
3.15- Jesucristo es el Dios vivo	17

4- ¿Era realmente necesario este estudio?.....	18
5- Omnipresencia de Jesucristo	21
6- Omnisciencia de Jesucristo	21
7- Omnipotencia de Jesucristo	22
8- Conclusión	22
Invitación.....	23

¿ES JESUCRISTO DIOS?

(Actualizado el 01 01 2024)

1- Introducción

Queridos hermanos en Jesucristo y queridos amigos, estamos en el fin de los tiempos, y estamos viviendo los últimos días en la tierra, antes del regreso de Jesucristo para el rapto de Su novia. La Biblia nos revela que uno de los signos del fin de los tiempos es la apostasía, como podemos leer en **2 Tesalonicenses 2:3** **"No os engañe nadie en ninguna manera; porque no vendrá sin que venga antes la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición."**

Aunque hemos entrado en la apostasía desde hace varios años con la formalización del ecumenismo, cada día que pasa nos estamos hundiendo más en él. La Iglesia de Jesús atraviesa uno de los momentos más tristes de su historia. Hay tanto caos y confusión que no sabemos a dónde acudir. La apostasía ha alcanzado su apogeo. Y cuando sabemos que la apostasía significa el abandono oficial y voluntario de la fe en Cristo, nos sentimos tentados a preguntarnos cómo puede Dios acusar a millones de cristianos de haber renunciado a la fe en Jesús, cuando estos cristianos, sin embargo, dan la impresión de amar a Jesucristo y de ser muy celosos.

En realidad, Dios sabe de qué está hablando. No puede atreverse a hablar de apostasía cuando no lo es. Aparentemente, hay muchos más cristianos en este mundo en este momento que en cualquier otro momento de la historia humana. Así que hay decenas de millones de los llamados cristianos nacidos de nuevo en la tierra en la actualidad, con cientos de miles de los llamados siervos de Dios, algunos incluso con títulos que nunca existieron.

Estos supuestos siervos de Dios, que no son otros que los agentes del Infierno que Satanás envió especialmente para contaminar la Iglesia al final de los tiempos, han introducido en la Iglesia toda clase de doctrinas satánicas, hasta el punto de que se hace muy difícil para las pocas personas que realmente quieren salvarse, hacer una distinción entre la doctrina de Cristo y las doctrinas de lucifer que han inundado el medio religioso hoy en día.

Muchos cristianos, víctimas del veneno de estos agentes del Infierno que son llamados erróneamente siervos de Dios, pasan hoy su tiempo defendiendo la falsa doctrina, con gran convicción, para gran alegría de satanás, el enemigo de sus almas. Son tan celosos cuando defienden herejías que uno se pregunta si aún son recuperables.

Hemos llegado al punto en que ni siquiera sabemos quién es Jesucristo. La confusión ha llegado al nivel en que nos vemos obligados a participar en las más increíbles discusiones y debates, incluso hasta el punto de crear discusiones en torno a la divinidad de Cristo. Incluso las simples enseñanzas básicas, que no debían ser objeto de ningún tipo de discusión, y cuya comprensión no debería plantear ningún problema a ningún verdadero hijo de Dios, se han convertido en grandes temas de debate.

Aunque el debate sobre la divinidad de Cristo parece ser una pura distracción para los verdaderos Hijos de Dios, nos vemos obligados a participar en él a pesar de nosotros mismos, con el fin de ganar a los pocos que honestamente estarían atrapados por los agentes del Infierno. Sepa que los demonios en la carne, para lograr distraerle, para lograr contradecirle y para lograr avergonzarle, están obligados a negar la Autoridad de la Biblia. Nadie que reconozca la Autoridad de la Biblia tendrá éxito en contradecirte, mientras sea la Biblia la que enseñes.

Por lo tanto, para no caer en la trampa de los hijos de la perdición, antes de comprometerse en cualquier estudio de la Biblia con la gente, antes de comprometerse en cualquier discusión o debate sobre la Biblia, debe acordar primero los siguientes siete (7) requisitos previos:

1- Estar de acuerdo que la Biblia es la Palabra de Dios

2- Estar de acuerdo en que sólo la Biblia es la Palabra de Dios, es decir, ningún otro libro, ningún otro documento, ningún otro manuscrito, o incluso un comentario en la Biblia, representa la Palabra de Dios.

3- Estar de acuerdo en que Dios es el único autor de la Biblia, es decir, que no hay palabra de Pedro o Juan o Pablo etc. en la Biblia.

4- Estar de acuerdo en que toda la Biblia está dirigida a nosotros, es decir, que no hay ningún mensaje en la Biblia para los Corintios, ni para los Efesios, etc.

5- Estar de acuerdo en que la verdadera Biblia dejada a nuestra disposición por Dios, contiene 66 libros. Estos 66 libros deben tener los nombres de los libros de la Santa Biblia que conocemos, y estar dispuestos en el orden normal de los libros tal como se presentan en la Santa Biblia.

6- Estar de acuerdo en que la Biblia es verdadera.

7- Estar de acuerdo en que lo que no está escrito no nos concierne.

Estos siete (7) prerrequisitos deben ser **absolutamente** respetados si usted desea hacer un estudio bíblico, o un compartir alrededor de la Biblia, la cual honra a Dios. Bajo ninguna circunstancia debe usted participar en un debate bíblico con personas que niegan la autoridad de la Biblia. Tampoco debes discutir la Biblia con demonios que han negado la Santa Biblia, para hacer su propia Biblia. Sería desobedecer a Dios, caer en la trampa de lo que la Biblia llama "*Porfías de hombres corruptos de entendimiento y privados de la verdad...*" **1Timoteo 6:5.**

Debes aprender a **no ir más allá de lo que está escrito**, como el Señor nos manda en este pasaje de **1Corintios 4:6** "*Esto empero, hermanos, he pasado por ejemplo en mí... para que... aprendáis á no saber más de lo que está escrito...*" Aprende a permanecer en la **Biblia**, en **toda** la Biblia y **sólo** en la Biblia!

Como hemos elegido creer que entre los que niegan la divinidad de Cristo o que la dudan, hay algunos ignorantes, es decir, algunas personas sinceras, repasaremos la Biblia juntos, para ayudarles a entender. Sólo vamos a guiarlos a través de la Biblia, con los menores comentarios posibles, y verán que con la

Biblia, realmente no tenemos que hacer ningún esfuerzo para convencer a nadie, que Jesucristo es Dios.

2- Demostración directa de la divinidad de Jesucristo

2.1- Jesucristo es el Dios Creador

Génesis 1:1 dice: "En el *principio* crió Dios los cielos y la tierra." Asociemos los siguientes versículos con este versículo: **Juan 1:1-3** "En el *principio* era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y **el Verbo era Dios**. ²Este era en el *principio* con Dios. ³Todas las cosas por él fueron hechas; y sin él nada de lo que es hecho, fué hecho." **Juan 1:14** "**Y aquel Verbo fué hecho carne, y habitó entre nosotros** (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad."

Primera Conclusión: Versículo 1 "**El Verbo era Dios**", Versículo 14 "**Y aquel Verbo fué hecho carne, y habitó entre nosotros** (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad." Y todos sabemos que este Unigénito del Padre es **Jesucristo**.

Segunda Conclusión: Puesto que en el *principio* Dios creó los cielos y la tierra, **Génesis 1:1**, y **Juan 1:1** nos recuerda que en el *principio* era el Verbo, y **el Verbo era Dios**, y **Juan 1:14** nos dice que el Verbo se hizo carne, y que este Verbo hecho carne es el Hijo unigénito que vino del Padre, se deduce naturalmente que el Dios Creador de **Génesis 1:1** es **Jesús**.

Colosenses 1:16 "Porque por **Él** fueron criadas todas las cosas que están en los cielos, y que están en la tierra, visibles é invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fué criado por **Él y para Él**." **Hebreos 1:10** "Y: **Tú, oh Señor**, en el principio fundaste la tierra; Y los cielos son obras de tus manos."

Salmo 33:6 "Por la **Palabra de Jehová** fueron hechos los cielos, Y todo el ejército de ellos por el espíritu de su boca." **Isaías 42:5** "Así dice el Dios Jehová, el Criador de los cielos, y el que los extiende; el que extiende la tierra y sus verduras; el que da respiración al pueblo que mora sobre ella, y espíritu á los que por ella andan."

Isaías 45:18 "Porque así dijo Jehová, que crió los cielos, **él es Dios**, el que formó la tierra, el que la hizo y la compuso; no la crió en vano, para que fuese habitada la crió: **Yo Jehová, y ninguno más que yo**."

Los pasajes anteriores confirman que **Jesucristo es de hecho el Dios Creador. Jesucristo es el Creador de los cielos, el único Dios, como lo atestigua Isaías 45:18.**

2.2- Jesucristo declaró a Dios por Dios Padre

Hebreos 1:1-10 "**Dios**, habiendo hablado muchas veces y en muchas maneras en otro tiempo á los padres por los profetas, ²En estos porstreros días nos ha hablado por el **Hijo**, al cual constituyó heredero de todo, por el cual asimismo hizo el universo: ³El cual siendo el resplandor de su gloria, y la misma imagen de su sustancia, y sustentando todas las cosas con la palabra de su potencia,

habiendo hecho la purgación de nuestros pecados por sí mismo, se sentó á la diestra de la Majestad en las alturas, ⁴Hecho tanto más excelente que los ángeles, cuanto alcanzó por herencia más excelente nombre que ellos. ⁵Porque ¿á cuál de los ángeles dijo Dios jamás: **Mi hijo eres tú**, Hoy yo te he engendrado? Y otra vez: Yo seré á él Padre, Y él me será á mí hijo? ⁶Y otra vez, cuando introduce al Primogénito en la tierra, dice: Y adórenle todos los ángeles de Dios. ⁷Y ciertamente de los ángeles dice: El que hace á sus ángeles espíritus, Y á sus ministros llama de fuego. ⁸Mas al hijo: Tu trono, **oh Dios**, por el siglo del siglo; Vara de equidad la vara de tu reino; ⁹Has amado la justicia, y aborrecido la maldad; Por lo cual te ungió **Dios, el Dios tuyo**, Con óleo de alegría más que á tus compañeros. ¹⁰Y: Tú, oh Señor, en el principio fundaste la tierra; Y los cielos son obras de tus manos."

Salmo 45:6-7 "Tu trono, **oh Dios**, eterno y para siempre: Vara de justicia la vara de tu reino. ⁷Amaste la justicia y aborreciste la maldad: Por tanto te **ungió Dios, el Dios tuyo**, Con óleo de gozo sobre tus compañeros."

El hecho de que el Padre llame a Jesucristo Dios atestigua que Jesús es realmente Dios.

2.3- Jesucristo se proclama Dios

Juan 10:30-36 "Yo y el Padre una cosa somos. ³¹Entonces volvieron á tomar piedras los Judíos para apedrearle. ³²Respondióles Jesús: Muchas buenas obras os he mostrado de mi Padre, ¿por cuál obra de esas me apedreáis? ³³Respondieronle los Judíos, diciendo: Por buena obra no te apedreamos, sino por la blasfemia; y porque tú, siendo hombre, **te haces Dios**. ³⁴Respondióles Jesús: ¿No está escrito en vuestra ley: Yo dije, dioses sois? ³⁵Si dijo, dioses, á aquellos á los cuales fué hecha palabra de Dios (y la Escritura no puede ser quebrantada); ³⁶¿A quien el Padre santificó y envió al mundo, vosotros decís: Tú blasfemas, porque dije: Hijo de Dios soy?"

El versículo 33 nos permite entender que Jesús reconoció Su identidad divina, es decir, Su divinidad. No negó las acusaciones de los judíos. Al decir en el versículo 30 que Él y Su Padre son Uno, está diciendo que Él es de la misma naturaleza que el Padre, que es Dios.

2.4- Jesucristo el Dios Yo Soy

Juan 8:58 "Díjoles Jesús: De cierto, de cierto os digo: Antes que Abraham fuese, **Yo Soy**." **Éxodo 3:14** "Y respondió Dios á Moisés: **Yo soy** El que soy. Y dijo: Así dirás á los hijos de Israel: **Yo soy** me ha enviado á vosotros."

Estos pasajes nos permiten entender que el Dios de Moisés es simplemente **Jesucristo**.

2.5- Jesucristo acepta Su divinidad

Juan 20:26-28 "Y ocho días después, estaban otra vez sus discípulos dentro, y con ellos Tomás. Vino **Jesús**, las puertas cerradas, y púsose en medio, y dijo: Paz á vosotros. ²⁷Luego dice á Tomás: Mete tu dedo aquí, y ve mis manos: y alarga acá tu mano, y métela en mi costado: y no seas incrédulo, sino fiel. ²⁸Entonces Tomás respondió, y díjole: **Señor mío, y Dios mío!**"

Notemos que el Señor Jesús no reprendió a Tomás por lo que constituiría una blasfemia, si realmente no fuera Dios. **Por lo tanto, Jesús es Dios.**

2.6- Jesucristo el Dios que adquirió la Iglesia por Su propia sangre

Hechos 20:28 "Por tanto mirad por vosotros y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del **Señor, la cual ganó por su sangre.**" **Efesios 5:23** "El esposo es la cabeza de la esposa, así como **Cristo es la cabeza de la iglesia. Cristo es el Salvador de la iglesia, la cual es su cuerpo.**"

Apocalipsis 1:4-5 "Juan a las siete iglesias que están en Asia: Gracia sea con vosotros, y paz del que es y que era y que ha de venir, y de los siete Espíritus que están delante de su trono; ⁵Y de **Jesucristo**, el testigo fiel, el primogénito de los muertos, y príncipe de los reyes de la tierra. Al que nos amó, y nos ha lavado de nuestros pecados **con su sangre.**"

Estos pasajes nos revelan que Jesucristo es el Dios que adquirió la Iglesia por su propia sangre. **¡Jesucristo es por lo tanto Dios!**

2.7- Jesucristo Dios y Salvador

2Pedro 1:1 "... en la justicia **de nuestro Dios y Salvador Jesucristo.**" **Tito 1:1-3** "*Pablo, siervo de Dios, y apóstol de Jesucristo, según la fe de los escogidos de Dios ... por mandamiento de nuestro **Salvador Dios.***" **Tito 2:11-13** "... *Esperando aquella esperanza bienaventurada, y la manifestación gloriosa del **gran Dios y Salvador nuestro Jesucristo.***" **¡Jesucristo es por lo tanto Dios!**

2.8- Jesucristo es el verdadero Dios

1Juan 5:20 "Empero sabemos que el **Hijo de Dios** es venido, y nos ha dado entendimiento para conocer al que es verdadero: y estamos en el verdadero, en su Hijo Jesucristo. **Este es el verdadero Dios, y la vida eterna.**" **¡Jesucristo es por lo tanto Dios!**

2.9- Jesucristo igual a Dios

Filipenses 2:5-6; 9-11 "Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en **Cristo Jesús: ⁶El cual, siendo en forma de Dios, no tuvo por usurpación ser igual á Dios, ... ⁹ Por lo cual Dios también le ensalzó á lo sumo, y dióle un nombre que es sobre todo nombre; ¹⁰Para que en el nombre de **Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y de los que en la tierra, y de los que debajo de la tierra; ¹¹Y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, á la gloria de Dios Padre.**"**

Juan 14:7-9 "*Si me conocieseis, también á mi Padre conoceriais: y desde ahora le conocéis, y le **habéis visto.*** ⁸*Dícele Felipe: Señor, muéstranos el Padre, y nos basta. ⁹Jesús le dice: ¿Tanto tiempo ha que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe? **El que me ha visto, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: ¿Muéstranos el Padre?***" **¡Jesucristo es por lo tanto Dios!**

2.10- Jesucristo es llamado Señor

Efesios 4:5 "Un Señor, una fe, un bautismo." **Apocalipsis 22:20** "El que da testimonio de estas cosas, dice: Ciertamente, vengo en breve. Amén, sea así. Ven: **Señor Jesús.**" **Juan 20:28** "Entonces Tomás respondió, y díjole: **Señor mío, y Dios mío!**" **Gálatas 3:20** "Y el mediador no es de uno, pero Dios es uno." **Apocalipsis 1:8** "**Yo** soy el Alpha y la Omega, principio y fin, dice el **Señor**, que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso."

Apocalipsis 4:8; 10-11 "Y los cuatro animales tenían cada uno por sí seis alas alrededor... y no tenían reposo día ni noche, diciendo: Santo, santo, santo el **Señor Dios** Todopoderoso, que era, y que es, y que ha de venir.... ¹⁰los veinticuatro ancianos se postraban ante él y adoraban al que vive por los siglos de los siglos. Y rendían sus coronas delante del trono exclamando: ¹¹Digno eres, **Señor y Dios nuestro**, de recibir la gloria, la honra y el poder, porque tú creaste todas las cosas; por tu voluntad existen y fueron creadas."

Apocalipsis 11:17 "Diciendo: Te damos gracias, **Señor Dios Todopoderoso**, que eres y que eras y que has de venir, porque has tomado tu grande potencia, y has reinado." **Apocalipsis 15:3** "Y cantan el cántico de Moisés siervo de Dios, y el cántico del Cordero, diciendo: Grandes y maravillosas son tus obras, **Señor Dios Todopoderoso**; justos y verdaderos son tus caminos, Rey de los santos."

Apocalipsis 17:14 "Ellos pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque es el **Señor de los señores**, y el Rey de los reyes ..." **Apocalipsis 19:6** "Y oí como la voz de una grande compañía, ... que decía: Aleluya: porque reinó el **Señor nuestro Dios** Todopoderoso."

Apocalipsis 22:5-6 "Y allí no habrá más noche; y no tienen necesidad de lumbre de antorcha, ni de lumbre de sol: porque **el Señor Dios** los alumbrará: y reinarán para siempre jamás. ⁶Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. Y **el Señor Dios** de los santos profetas ha enviado su ángel, para mostrar á sus siervos las cosas que es necesario que sean hechas presto."

Apocalipsis 1:1 "La revelación de **Jesucristo**, que Dios le dió, para manifestar á sus siervos las cosas que deben suceder presto; y la declaró, enviándo la por su ángel á Juan su siervo."

Isaías 40:3 "*Voz que clama en el desierto: Barred camino á Jehová: **enderezad calzada en la soledad á nuestro Dios.***" El cumplimiento de esta profecía se encuentra en **Mateo 3:3** "*Porque éste es aquel del cual fué dicho por el profeta Isaías, que dijo: Voz de uno que clama en el desierto: **Aparejad el camino del Señor, Enderezad sus veredas.***" Se nos dice que la voz que iba a clamar estas cosas era la de Juan el Bautista. Ahora bien, ¿para quién preparó el camino Juan el Bautista? De Jesucristo. **¡Jesucristo es Dios!**

2.11- Jesucristo es la imagen del Dios invisible

Colosenses 1:12-13; 15-19 "Dando gracias al Padre que nos hizo aptos para participar de la suerte de los santos en luz: ¹³Que nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo; ... ¹⁵**El cual es la imagen del Dios invisible**, el primogénito de toda criatura. ¹⁶Porque

por él fueron criadas todas las cosas que están en los cielos, y que están en la tierra, visibles é invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fué criado por **Él y para Él**. ¹⁷Y él es antes de todas las cosas, y por él todas las cosas subsisten: ¹⁸Y él es la cabeza del cuerpo que es la iglesia; él que es el principio, el primogénito de los muertos, para que en todo tenga el primado. ¹⁹Por cuanto agradó al **Padre** que en **Él habitase toda plenitud**."

2Corintios 4:4 "En los cuales el dios de este siglo cegó los entendimientos de los incrédulos, para que no les resplandezca la lumbre del evangelio de la gloria de Cristo, **el cual es la imagen de Dios.**" ***iJesucristo es por lo tanto Dios!***

2.12- En Jesucristo habita toda la plenitud de la divinidad corporalmente

Colosenses 2:6-9 "Por tanto, de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andad en él: ⁷Arraigados y sobreedificados en él, y confirmados en la fe, así como habéis aprendido, creciendo en ella con hacimiento de gracias. ⁸Mirad que ninguno os engañe por filosofías y vanas sustilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme á los elementos del mundo, y no según Cristo: ⁹Porque en **Él habita toda la plenitud de la divinidad corporalmente.**" ***iJesucristo es Dios!***

2.13- Jesucristo es el Señor de los señores

Apocalipsis 17:14 "Ellos pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque es el **Señor de los señores**, y el Rey de los reyes..." **Apocalipsis 19:16** "Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: Rey de reyes y **Señor de señores.**"

1Timoteo 6:13-15 "Te mando delante de Dios...que guardes el mandamiento sin mácula ni reprensión, hasta la aparición de nuestro **Señor Jesucristo**: ¹⁵La cual á su tiempo mostrará el Bienaventurado y solo Poderoso, Rey de reyes, y **Señor de señores.**"

Deuteronomio 10:17 "Porque Jehová vuestro Dios es Dios de dioses, y **Señor de señores**, Dios grande, poderoso, y terrible..." **Salmo 136:3** "Alabad al **Señor de los señores**, Porque para siempre es su misericordia." ***iJesucristo es el Señor de los señores, Él es por lo tanto Dios!***

3- Demostración indirecta de la divinidad de Jesucristo

3.1- Jesucristo es Dios con nosotros

Isaías 7:14 "Por tanto el mismo Señor os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y parirá hijo, y llamará su nombre **Emmanuel.**" **Mateo 1:21-23** "Y parirá un hijo, y llamarás su nombre **Jesús**, porque él salvará á su pueblo de sus pecados. ²²Todo esto aconteció para que se cumpliese lo que fué dicho por el Señor, por el profeta que dijo: ²³He aquí la virgen concebirá y parirá un hijo, Y llamarás su **nombre Emmanuel, que declarado, es: Con nosotros Dios.**" ***iJesucristo es por lo tanto Dios!***

3.2- Jesucristo es Dios fuerte, Padre eterno

Isaías 9:6 "Porque **un niño nos es nacido**, hijo nos es dado; y el principado sobre su hombro: y llamaráse su nombre Admirable, Consejero, **Dios fuerte, Padre eterno**, Príncipe de paz." Vemos el cumplimiento de esta profecía en **Lucas 2:11** "Que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, **que es Cristo el Señor.**" ***¡Jesucristo es Dios!***

3.3- Jesucristo es Dios cuyo origen se remonta hasta la antigüedad

Miqueas 5:2 "Pero de ti, Belén Efrata, pequeña entre los clanes de Judá, **saldrá el que gobernará a Israel; sus orígenes se remontan hasta la antigüedad**, hasta tiempos inmemoriales." Vemos el cumplimiento de esta profecía en **Mateo 2:1-6** "Y como fué nacido Jesús en Bethlehem de Judea en días del rey Herodes, he aquí unos magos vinieron del oriente á Jerusalem, ²Diciendo: ¿Dónde está el Rey de los Judíos, que ha nacido? porque su estrella hemos visto en el oriente, y venimos á adorarle. ³Y oyendo esto el rey Herodes, se turbó, ... les preguntó dónde había de nacer el Cristo. ⁵Y ellos le dijeron: En Bethlehem de Judea; porque así está escrito por el profeta: ⁶Y tú, Bethlehem, de tierra de Judá, No eres muy pequeña entre los príncipes de Judá; Porque de ti saldrá un guiador, Que apacentará á mi pueblo Israel." ***Así que el origen de Jesucristo se remonta hasta la antigüedad, hasta tiempos inmemoriales. ¡Jesucristo es Dios!***

3.4- Jesucristo es el Primero y el Postrero

Isaías 41:4 "¿Quién obró é hizo esto? ¿Quién llama las generaciones desde el principio? Yo Jehová, **el primero, y yo mismo con los postreros.**" **Isaías 43:10** " Vosotros sois mis testigos, dice Jehová, y mi siervo que yo escogí; para que me conozcáis y creáis, y entendáis que yo mismo soy; **antes de Mí no fué formado Dios, ni lo será después de Mí.**"

Isaías 44:6 "Así dice Jehová, Rey de Israel, y su Redentor, Jehová de los ejércitos: **Yo el primero, y yo el postrero**, y fuera de mí no hay Dios." **Isaías 48:12** " Oyeme, Jacob, y tú, Israel, llamado de mí: **Yo mismo, yo el primero, yo también el postrero.**"

Asociando los versos de arriba con los de abajo, entendemos mejor.

Apocalipsis 1:1-17 "La revelación de Jesucristo, que Dios le dió, para manifestar á sus siervos las cosas que deben suceder presto; y la declaró, enviándo la por su ángel á Juan su siervo, ... ⁵Y de Jesucristo, el testigo fiel, el primogénito de los muertos, y príncipe de los reyes de la tierra. Al que nos amó, y nos ha lavado de nuestros pecados con su sangre, ... ⁸Yo soy el Alpha y la Omega, principio y fin, dice el Señor, que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso. ... ¹⁷Y fpicuando yo le vi, caí como muerto á sus pies. Y él puso su diestra sobre mí, diciéndome: No temas: **yo soy el primero y el último.**"

Apocalipsis 21:6 "Y díjome: Hecho es. Yo soy Alpha y Omega, **el principio y el fin ...**" **Apocalipsis 22:13** "Yo soy Alpha y Omega, principio y fin, **el primero y el postrero.**" Jesucristo mismo declara que Él es el primero y el postrero, como lo hizo en **Isaías 44:6. Jesucristo es el Eterno, Él es por tanto Dios.**

3.5- Jesucristo el Dios que escudriño los riñones y los corazones

Jeremías 17:10 "Yo Jehová, que **escudriño el corazón, que pruebo los riñones**, para dar á cada uno según su camino, según el fruto de sus obras."

Apocalipsis 2:18-23 "Y escribe al ángel de la iglesia en Tiatira: **El Hijo de Dios**, que tiene sus ojos como llama de fuego, y sus pies semejantes al latón fino ... ²³Y mataré á sus hijos con muerte; y todas las iglesias sabrán que **Yo soy El que escudriño los riñones y los corazones**: y daré á cada uno de vosotros según sus obras." Vemos que Jesucristo es el que escudriño los riñones y el corazón. **Él es por tanto Dios.**

3.6- Jesucristo el Dios que justifica

Romanos 3:30 "Porque uno es Dios, **el cual justificará** por la fe la circuncisión, y por medio de la fe la incircuncisión." **Romanos 8:33** "¿Quién acusará á los escogidos de Dios? **Dios es el que justifica.**" **Hechos 13:37-39** "Mas aquel que Dios levantó, no vió corrupción. ... ³⁹Y de todo lo que por la ley de Moisés no pudisteis ser justificados, en éste es **justificado** todo aquel que creyere."

Romanos 5:8-9 "Mas Dios encarece su caridad para con nosotros, porque siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. ⁹Luego mucho más ahora, **justificados en su sangre**, por él seremos salvos de la ira."

1Corintios 6:11 "Y esto erais algunos: mas ya sois lavados, mas ya sois santificados, mas **ya sois justificados en el nombre del Señor Jesús**, y por el Espíritu de nuestro Dios."

Gálatas 2:16-17 "Sabiedo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, **para que fuésemos justificados por la fe de Cristo**, y no por las obras de la ley; por cuanto por las obras de la ley ninguna carne será justificada. ¹⁷Y si buscando nosotros ser **justificados en Cristo**, también nosotros somos hallados pecadores, ¿es por eso Cristo ministro de pecado? En ninguna manera."

Tito 3:5-7 "No por obras de justicia que nosotros habíamos hecho, mas por su misericordia nos salvó, por el lavacro de la regeneración, y de la renovación del Espíritu Santo; ⁶El cual derramó en nosotros abundantemente por Jesucristo nuestro Salvador, ⁷Para que, **justificados por Su gracia**, seamos hechos herederos según la esperanza de la vida eterna."

Estos pasajes prueban que es Jesucristo quien justifica. **Jesucristo es por lo tanto Dios.**

3.7- Jesucristo el Dios que es desde el principio

Proverbios 8:22-30 "Jehová **Me poseía en el principio de su camino**, Ya de antiguo, antes de sus obras. ²³**Eternalmente tuve el principado**, desde el principio, Antes de la tierra. ²⁴Antes de los abismos fuí engendrada; Antes que fuesen las fuentes de las muchas aguas. ²⁵Antes que los montes fuesen fundados, Antes de los collados, era yo engendrada: ²⁶No había aún hecho la

tierra, ni las campiñas, Ni el principio del polvo del mundo. ²⁷ Cuando formaba los cielos, **allí estaba yo**; Cuando señalaba por compás la sobrefaz del abismo; ²⁸ Cuando afirmaba los cielos arriba, Cuando afirmaba las fuentes del abismo; ²⁹ Cuando ponía á la mar su estatuto, Y á las aguas, que no pasasen su mandamiento; Cuando establecía los fundamentos de la tierra; ³⁰ **Con él estaba yo ordenándolo todo**; Y fuí su delicia todos los días, Teniendo solaz delante de él en todo tiempo."

Al asociar los versículos anteriores con estos, entendemos mejor. **Colosenses 1:18-19** "... él que es el principio, **el primogénito** de los muertos, **para que en todo tenga el primado**. ¹⁹ Por cuanto agradó al **Padre** que **en Él habitase toda plenitud**." **Juan 1:1-3** "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. ² Este era en el principio con Dios. ³ Todas las cosas por él fueron hechas; y sin él nada de lo que es hecho, fué hecho."

Estos pasajes nos permiten entender que estamos tratando con el eterno Hijo de Dios, es decir, Jesucristo. **Jesucristo es por lo tanto Dios.**

3.8- Jesucristo es el único Dios digno de ser adorado

Mateo 4:8-10 "Otra vez le pasa el diablo á un monte muy alto, y le muestra todos los reinos del mundo, y su gloria, ⁹ Y dícele: Todo esto te daré, si postrado me adoraes. ¹⁰ Entonces Jesús le dice: Vete, Satanás, que escrito está: **Al Señor tu Dios adorarás y á él solo servirás**."

Lucas 4:8 "Y respondiendo Jesús, le dijo: Vete de mí, Satanás, porque escrito está: A tu Señor Dios **adorarás**, y á **Él solo** servirás." **Apocalipsis 19:9-10** "Y él me dice: Escribe: Bienaventurados los que son llamados á la cena del Cordero. Y me dijo: Estas palabras de Dios son verdaderas. ¹⁰ Y yo me eché á sus pies para adorarle. Y él me dijo: Mira que no lo hagas: yo soy siervo contigo, y con tus hermanos que tienen el testimonio de Jesús: **adora á Dios...**"

Apocalipsis 22:8-9 "Yo Juan soy el que ha oído y visto estas cosas. Y después que hube oído y visto, me postré para adorar delante de los pies del ángel que me mostraba estas cosas. ⁹ Y él me dijo: Mira que no lo hagas: porque yo soy siervo contigo, y con tus hermanos los profetas, y con los que guardan las palabras de este libro. **Adora á Dios**." El ángel dice que se adore solo a Dios y muchas veces en la Biblia se adora a Jesús. Leamos estos pasajes:

Mateo 28:9 "He aquí, Jesús les sale al encuentro, diciendo: Salve. Y ellas se llegaron y abrazaron sus pies, y **le adoraron**." **Lucas 24:51-52** "Y aconteció que bendiciéndolos, se fué de ellos; y era llevado arriba al cielo. ⁵² Y ellos, **después de haberle adorado**, se volvieron á Jerusalem con gran gozo."

Jesús nunca impidió que nadie lo adorara. Si Jesús no fuera Dios, le habría dicho a Sus discípulos que no lo adoraran, como lo hizo el ángel en el Apocalipsis. Estos otros pasajes nos permiten entender que sólo Dios debe ser adorado.

Mateo 2:1-2 "Y como fué nacido Jesús en Bethlehem de Judea en días del rey Herodes, he aquí unos magos vinieron del oriente á Jerusalem, ² Diciendo: ¿Dónde está el Rey de los Judíos, que ha nacido? porque su estrella hemos visto en el oriente, y venimos á **adorarle**." **Mateo 2:11** " Y entrando en la casa,

vieron al niño con su madre María, y postrándose, **Le adoraron**; y abriendo sus tesoros, le ofrecieron dones, oro, é incienso y mirra."

Juan 9:35-38 "Oyó Jesús que le habían echado fuera; y hallándole, díjole: ¿Crees tú en el Hijo de Dios? ³⁶Respondió él, y dijo: ¿Quién es, Señor, para que crea en él? ³⁷Y díjole Jesús: Y le has visto, y el que habla contigo, él es. ³⁸Y él dice: Creo, Señor; y **adoróle**" **Hebreos 1:6** "Y otra vez, cuando introduce al Primogénito en la tierra, dice: Y **adórenle** todos los ángeles de Dios."

Apocalipsis 4:10-11 "Los veinticuatro ancianos se postraban delante del que estaba sentado en el trono, y adoraban al que vive para siempre jamás, y echaban sus coronas delante del trono, diciendo: ¹¹Señor, digno eres de recibir gloria y honra y virtud: porque tú criaste todas las cosas, y por tu voluntad tienen ser y fueron criadas."

Apocalipsis 5:8 "Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro animales y los veinticuatro ancianos **se postraron delante del Cordero**, teniendo cada uno arpas, y copas de oro llenas de perfumes, que son las oraciones de los santos."

Apocalipsis 5:12-14 "Que decían en alta voz: El Cordero que fué inmolado es digno de tomar el poder y riquezas y sabiduría, y fortaleza y honra y gloria y alabanza. ¹³Y oí á toda criatura que está en el cielo, y sobre la tierra, y debajo de la tierra, y que está en el mar, y todas las cosas que en ellos están, diciendo: Al que está sentado en el trono, y al Cordero, sea la bendición, y la honra, y la gloria, y el poder, para siempre jamás. ¹⁴Y los cuatro animales decían: Amén. Y los veinticuatro ancianos **cayeron sobre sus rostros, y adoraron** al que vive para siempre jamás." ***¡Jesucristo es Dios!***

3.9- Sólo rezamos a Dios

Mateo 7:21-22 "**No todo el que me dice: Señor, Señor**, entrará en el reino de los cielos: mas el que hiciere la voluntad de mi Padre que está en los cielos. ²²**Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor**, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre lanzamos demonios, y en tu nombre hicimos mucho milagros?"

Hechos 7:59 "Y apedrearon á Esteban, invocando él y diciendo: Señor Jesús, recibe mi espíritu." **2Corintios 12:8** "Por lo cual tres veces he rogado al Señor, que se quite de mí." **Apocalipsis 22:20** "Amén, sea así. Ven: Señor Jesús." ***Si Jesucristo no fuera Dios, no le estaríamos rezando.***

3.10- Jesucristo es la luz

2Samuel 22:29 "Porque tú eres mi **lámpara**, oh Jehová: Jehová da luz á mis tinieblas." **Salmo 27:1** "Jehova es mi **luz** y mi salvación: ¿de quién temeré? ..."

Isaías 60:19-20 "El sol nunca más te servirá de luz para el día, ni el resplandor de la luna te alumbrará; sino que Jehová te será por **luz** perpetua, y el Dios tuyo por tu gloria. ²⁰No se pondrá jamás tu sol, ni menguará tu luna: porque te será Jehová por **luz** perpetua, y los días de tu luto serán acabados."

Juan 1:4-9 "En él estaba la vida, y la vida era la **luz** de los hombres. ... ⁹Aquel era la **luz** verdadera, que alumbrá á todo hombre que viene á este mundo."

Juan 8:12 "Y hablóles Jesús otra vez, diciendo: **Yo soy la luz del mundo**: el que me sigue, no andará en tinieblas, mas tendrá **la lumbre de la vida**."

3.11- Jesucristo es el Pastor

Ezequiel 34:15 "Yo apacentaré mis ovejas, y yo les haré tener majada, dice el Señor Jehová." **Ezequiel 34:31** "Y vosotras, ovejas mías, ovejas de mi pasto, hombres sois, y yo vuestro Dios, dice el Señor Jehová." **Juan 10:11** "Yo soy el buen pastor: el buen pastor su vida da por las ovejas." **Isaías 40:9-11** "Súbete sobre un monte alto, anunciadora de Sión; levanta fuertemente tu voz, anunciadora de Jerusalem; levántala, no temas; di á las ciudades de Judá: -Veis aquí el Dios vuestro! ... ¹¹**Como pastor** apacentará su rebaño; en su brazo cogerá los corderos..."

3.12- Jesucristo perdona los pecados

Lucas 5:20-24 "El cual, viendo la fe de ellos, le dice: Hombre, **tus pecados te son perdonados**. ²¹Entonces los escribas y los Fariseos comenzaron á pensar, diciendo: ¿Quién es éste que habla blasfemias? **¿Quién puede perdonar pecados sino sólo Dios?** ²²Jesús entonces, conociendo los pensamientos de ellos, respondiendo les dijo: ¿Qué pensáis en vuestros corazones? ²³¿Qué es más fácil, decir: Tus pecados te son perdonados, ó decir: Levántate y anda? ²⁴Pues para que sepáis que el Hijo del hombre tiene **potestad en la tierra de perdonar pecados...**"

3.13- Jesucristo es el SEÑOR

Isaías 43:10-12 "**Vosotros sois mis testigos** - declara el SEÑOR, ... Antes de mí no fue formado otro dios, ni después de mí lo habrá. ¹¹Yo, yo soy el SEÑOR, y fuera de mí no hay salvador. ¹²...**vosotros, pues, sois mis testigos - declara el SEÑOR - y yo soy Dios.**" Jesús dijo a sus discípulos en **Hechos 1:8** "... y me sereís testigos..." **Jesucristo es el Señor, por lo tanto es Dios.**

3.14- Jesucristo es la Roca

Salmo 18:31 dice: "*¿Quién es Dios, si no el Señor? ¿Quién es la roca, si no nuestro Dios?*" La Biblia nos dice claramente en **1Corintios 10:4** que la roca es Cristo. Por lo tanto, **Jesucristo es Dios.**

3.15- Jesucristo es el Dios vivo

1Timoteo 4:10 dice: "*Que por esto aun trabajamos y sufrimos oprobios, porque esperamos en el **Dios viviente**, el cual es **Salvador de todos los hombres**, mayormente de los que creen.*" Sabemos que el Salvador es Cristo según **Lucas 2:11** "Que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, **un Salvador, que es Cristo el Señor.**" Y Él es llamado aquí el **Dios vivo**. La Biblia no sólo declara que Jesucristo es Dios, sino que también lo demuestra.

En resumen, queridos hermanos y amigos, deben recordar que ir a la Biblia y tratar de encontrar versos para probar que **Jesucristo es Dios** es elegir sumergirse en un estanque lleno de peces, para probar la existencia de los peces. La Biblia, desde el Génesis hasta el Apocalipsis, habla de Jesús, y demuestra que **Jesucristo es Dios**. Cada libro de la Biblia testifica el hecho de

que **Jesucristo es Dios**. Este único pasaje de **Lucas 24:25-44** citado a continuación nos permite entender sin ambigüedad que todo el Antiguo Testamento sólo hablaba de Jesús.

Lucas 24:25-44 "Entonces **él** les dijo: -Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho! ... ⁴⁴**Y él les dijo: Estas son las palabras que os hablé, estando aún con vosotros: que era necesario que se cumpliesen todas las cosas que están escritas de mí en la ley de Moisés, y en los profetas, y en los salmos.**"

Notemos bien: **Son los que no quisieron aceptar la divinidad de Cristo los que lo crucificaron. Todos aquellos que hoy en día continúan negando la divinidad de Cristo siguen crucificándolo.**

4- ¿Era realmente necesario este estudio?

La respuesta es obviamente no. Esto es porque hay cosas que no deben ser enseñadas a los verdaderos hijos de Dios. Hay cosas que los verdaderos hijos de Dios deben entender de forma natural y sencilla. Al respecto, alguien exclamó una vez en estos términos: "**¿De dónde viene que la divinidad de Cristo se convierta en un problema incluso entre los llamados cristianos? Sin embargo, este tema está tan claro en la Biblia**".

Como acabas de ver, cada parte de la Biblia prueba que Jesucristo es Dios, y cada libro de la Biblia prueba que Jesucristo es Dios. Llegar a hacer esfuerzos para demostrar a los hijos de Dios que Jesucristo su Maestro, su Señor, su Salvador, su Redentor, su Pastor, su Guía, su Escudo, su Dios, ... es Dios, es simplemente absurdo. Porque si Jesucristo no fuera Dios, ¿qué serían los hijos de Dios?

Imagina por un momento que Jesucristo no es Dios, y trata de entender las consecuencias. Déjenme explicarles lo que significa esta doctrina satánica, que dice que Jesucristo no es Dios. Esta doctrina está simplemente enseñando al mundo entero que Dios nunca existió, que la Biblia es falsa, y que todos aquellos que han muerto por generaciones por Dios o por Jesucristo, han muerto en vano. Eso es lo que significa esta doctrina satánica.

Voy a lanzarme a una serie de anáforas para ayudarles a entender mejor la seriedad de esta doctrina satánica según la cual Jesucristo no sería Dios. Esta abominación es de hecho una de las mayores blasfemias que pueden existir.

Si Jesucristo no es Dios, significa que todos los que creen en Él para su salvación están perdidos, porque estarían creyendo en un salvador ficticio, un salvador imaginario, un salvador que en realidad no existe.

Si Jesucristo no es Dios, significa que los que Lo adoran son todos idólatras, porque adorar a un dios que no es el Dios Creador es idolatría. La idolatría es un pecado que lleva directamente al Infierno. Los que siguen a Jesucristo irán todos al Infierno, según esta doctrina de los demonios.

Si Jesucristo no es Dios, eso significa que toda la Biblia es falsa, ya que enseña, desde el Antiguo hasta el Nuevo Testamento, que Jesucristo es Dios.

Si Jesucristo no es Dios, significa que Dios el Padre es un mentiroso, El que dijo que Jesucristo, Su Hijo unigénito, es Dios.

Para vosotros, supuestos cristianos, que apoyáis esta doctrina del lucifer, y que defendéis que Jesucristo no es Dios, habéis comprendido muy bien la gravedad del pecado que estabais cometiendo. ***Depende de vosotros el arrepentiros inmediatamente si sois de Dios, o el ser obstinados, si sois demonios.***

Nosotros, los Hijos de Dios, decimos que le entregamos nuestra vida a Jesús. Si Jesucristo no es Dios, significa que por lo tanto hemos dado nuestra vida, ya sea a un hombre, a un objeto o a un monstruo.

Nosotros los Hijos de Dios decimos que fuimos salvados por Jesús. Si Jesucristo no es Dios, significa que, por tanto, no somos salvos, ya que solo Dios puede salvar. Ningún hombre puede salvar a otro.

Nosotros, los Hijos de Dios, decimos que Jesucristo vive en nosotros. Si Jesucristo no es Dios, significa que todos estamos poseídos. Esto significa que todos estamos habitados por un hombre, un monstruo o el espíritu de una persona muerta.

Nosotros, hijos de Dios, decimos que Jesucristo regresará muy pronto para llevarnos. Si Jesucristo no es Dios, no habrá Rapto. Porque un simple hombre no puede tener el poder y la fuerza suficiente para arrebatarnos.

Aprovecho esta oportunidad para darle otro elemento de discernimiento. Los que dicen que *Jesucristo no es Dios*, pueden clasificarse en dos grupos: los poseídos y los demonios en la carne. Por lo tanto, nunca verás, digo **nunca**, a un verdadero hijo de Dios, mantener que *Jesucristo no es Dios*. Nunca verás ninguno.

Este tipo de blasfemia sólo puede venir de un demonio. O el que dice esto está poseído por un demonio que lo usa para blasfemar, o él mismo es un demonio. Lo que hay que hacer para discernir es simplemente darle esta enseñanza para leer. Si no es un demonio, se arrepentirá después de la lectura. Y si es un demonio, no se arrepentirá. Los demonios son personas que vendieron sus almas a lucifer. Eligieron el Infierno, y no hay nada que puedas hacer al respecto. Esto es lo que la Biblia nos enseña:

Juan 6:36 *"Mas os he dicho, que aunque me habéis visto, no creéis."* Cuando los demonios no creen, no es porque tengan alguna duda, o porque no estén convencidos. Es porque eligen no creer. **Juan 6:37** *"Todo lo que el Padre me da, vendrá á mí, ..."* **Juan 8:37** *"Sé que sois simiente de Abraham, mas procuráis matarme, porque mi palabra no cabe en vosotros."*

Juan 8:41 *"Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Dijéronle entonces: Nosotros no somos nacidos de fornicación; un padre tenemos, que es Dios."* Estos demonios siempre pretenden tener a Dios como su padre, siempre pretenden servir a Dios también, como nosotros. **Juan 8:42-44** *"... Si vuestro padre fuera Dios, ciertamente me amaríais: porque yo de Dios he salido, y he venido; que no he venido de mí mismo, mas él me envió. ⁴³¿Por qué no reconocéis mi lenguaje? porque no podéis oír mi palabra. ⁴⁴**Vosotros de vuestro padre el diablo sois...** "*

Juan 8:47 "El que es de Dios, las palabras de Dios oye: por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios." **Juan 10:26-27** "Mas vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. ²⁷Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen." **1Juan 4:5-6** "Ellos son del mundo; por eso hablan del mundo, y el mundo los oye. ⁶Nosotros somos de Dios: **el que conoce á Dios, nos oye**: el que no es de Dios, no nos oye. Por esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error."

¿Por qué algunos cristianos creen tan fácilmente en todas estas herejías que los agentes del Infierno están enseñando hoy en día? Es una elección que han hecho, como acabas de aprender al leer los versos citados anteriormente, y como el siguiente pasaje también confirma: *"Porque vendrá tiempo cuando ni sufrirán la sana doctrina; antes, teniendo comezón de oír, se amotonarán maestros conforme á sus concupiscencias, ⁴Y apartarán de la verdad el oído y se volverán á las fábulas."* **2Timoteo 4:3-4.**

En realidad, los que son de Dios, o si se quiere, los que están habitados por el Espíritu de Dios, generalmente no tienen dificultad en reconocer a Dios. Te daré algunos ejemplos para edificarte: El caso de Abraham en el Génesis 18, y el caso de Lot en el Génesis 19.

Génesis 18:1-5 "Y aparecióle Jehová en el valle de Mamre, estando él sentado á la puerta de su tienda en el calor del día. ²Y alzó sus ojos y miró, y he aquí tres varones que estaban junto á él: **y cuando los vió, salió corriendo de la puerta de su tienda á recibirlos**, é inclinóse hacia la tierra, ³Y dijo: Señor, si ahora he hallado gracia en tus ojos, ruégote que no pases de tu siervo. ⁴Que se traiga ahora un poco de agua, y lavad vuestros pies; y recostaos debajo de un árbol, ⁵Y traeré un bocado de pan, y sustentad vuestro corazón; después pasaréis: porque por eso habéis pasado cerca de vuestro siervo. Y ellos dijeron: Haz así como has dicho."

Génesis 19:1-3 "Llegaron, pues, los dos ángeles á Sodoma á la caída de la tarde: y Lot estaba sentado á la puerta de Sodoma. **Y viéndolos Lot, levantóse á recibirlos**, é inclinóse hacia el suelo; ²Y dijo: Ahora, pues, mis señores, os ruego que vengáis á casa de vuestro siervo y os hospedéis, y lavaréis vuestros pies: y por la mañana os levantaréis, y seguiréis vuestro camino. Y ellos respondieron: No, que en la plaza nos quedaremos esta noche. ³Mas él porfió con ellos mucho, y se vinieron con él, y entraron en su casa; é hizoles banquete, y coció panes sin levadura y comieron."

Las preguntas que hay que hacerle son las siguientes: ¿Cómo pudo Abraham reconocer a Dios tan fácilmente cuando Dios no tenía rasgos distintivos? ¿Cómo reconoció Lot a Dios tan fácilmente cuando Dios no estaba en un gran caballo blanco con ángeles a su alrededor?

La respuesta es simple. Fue el Espíritu de Dios en ellos el que reconoció a Dios. El Espíritu de Dios no tiene ningún problema en reconocer a Dios. De modo que comprendes fácilmente que todos aquellos que dicen ser de Dios sin conocerlo no son de Él; porque aquellos que realmente tienen el Espíritu de Dios reconocen a Dios. Ningún verdadero hijo de Dios puede ignorar a su Creador. Esto no es posible. El Espíritu Santo en nosotros siempre nos permite reconocer y aceptar a nuestro Creador.

Finalmente, me gustaría apelar al sentido común de todos aquellos que ya se llaman cristianos, y que creen que Jesús no es Dios. Queridos amigos que todavía están en esta clase de razonamiento satánico, despierten rápidamente y arrepíentanse. Tu razonamiento es simplemente vergonzoso. ¿Cómo puede un cristiano que cree que Jesús es el Salvador de la humanidad creer al mismo tiempo que este mismo Jesús no es Dios? ¿Puede un simple hombre ser el salvador de la humanidad? ¿Cómo es posible?

Filipenses 2:10 dice: *"Para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y de los que en la tierra, y de los que debajo de la tierra."* Si Jesucristo no es Dios, entonces, ¿quién es este hombre especial en cuyo nombre debe doblar toda rodilla en los cielos, en la tierra y debajo de la tierra? ¿Puede existir un hombre así?

Juan 5:21 dice: *"Porque como el Padre levanta los muertos, y les da vida, así también el Hijo á los que quiere da vida."* Si Jesucristo no es Dios, es porque para ti Él es sólo un hombre. ¿Pero qué hombre es este que es tan Dueño de la vida que se la dará a quien quiera? ¿Ha existido alguna vez un hombre así?

Cuanto más analizamos este tema, más se hace evidente que todos aquellos llamados cristianos que creen que Jesús es el Salvador de la humanidad, y al mismo tiempo creen que el mismo Jesús no es Dios, muestran un cierto grado de idiotez y falta de sentido común, ya que es simplemente imposible que un simple hombre sea el Salvador de la humanidad.

Nosotros los cristianos, los verdaderos Hijos de Dios, dejamos a los de afuera las blasfemias, los debates estériles y las discusiones vanas que son peculiares de las personas corruptas en el entendimiento. Hay asuntos que ya no deberían crear la más mínima duda en la mente de alguien que dice ser cristiano. Todo en la Biblia nos convence de la divinidad de nuestro Maestro Jesucristo. Además de todo lo que ya hemos mencionado, tienes Su Omnipresencia, Su Omnisciencia y Su Omnipotencia.

5- Omnipresencia de Jesucristo

La omnipresencia es una característica que sólo se encuentra en Dios. Sabemos que ninguna criatura de Dios tiene la facultad de estar continuamente presente en todos los lugares. Ningún ángel, ni demonio o satanás mismo está dotado de esta característica que sólo se debe a la supremacía de Dios el Creador.

Mateo 28:20 "... y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo." **Mateo 18:20** "Porque donde están dos ó tres congregados en mi nombre, allí estoy en medio de ellos." **Colosenses 3:11** "... **mas Cristo es el todo, y en todos.**" **Juan 8:58** "Díjoles Jesús: De cierto, de cierto os digo: Antes que Abraham fuese, yo soy." **Apocalipsis 22:13** "Yo soy Alpha y Omega, principio y fin, el primero y el postrero."

6- Omnisciencia de Jesucristo

Jesús sabía todas las cosas y las explicaba con tanta facilidad. Habló de las cosas que vendrían como si ya hubieran sucedido. Veamos un ejemplo edificante en

Mateo 16:21 "Desde aquel tiempo comenzó Jesús á declarar á sus discípulos que le convenía ir á Jerusalén, y padecer mucho de los ancianos, y de los príncipes de los sacerdotes, y de los escribas; y ser muerto, y resucitar al tercer día."

7- Omnipotencia de Jesucristo

Ha resucitado de entre los muertos: Mateo 28, Marcos 16, Lucas 24, y Juan 20.

Mateo 28:5-6 "Y respondiéndole el ángel, dijo á las mujeres: No temáis vosotras; porque yo sé que buscáis á Jesús, que fué crucificado. ⁶No está aquí; porque ha resucitado, como dijo. Venid, ved el lugar donde fué puesto el Señor."

Marcos 16:4-6 "Y como miraron, ven la piedra revuelta; que era muy grande. ⁵Y entradas en el sepulcro, vieron un mancebo sentado al lado derecho, cubierto de una larga ropa blanca; y se espantaron. ⁶Más él les dice: No os asustéis: buscáis á Jesús Nazareno, el que fué crucificado; resucitado há, no está aquí; he aquí el lugar en donde le pusieron."

Lucas 24:5-6 "Y como tuviesen ellas temor, y bajasen el rostro á tierra, les dijeron: **¿Por qué buscáis entre los muertos al que vive?** ⁶No está aquí, mas ha resucitado: acordaos de lo que os habló, cuando aun estaba en Galilea."

Juan 20:15-17 "Dícele Jesús: Mujer, ¿por qué lloras? ¿á quién buscas? Ella, pensando que era el hortelano, dícele: Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, y yo lo llevaré. ¹⁶Dícele Jesús: -María! Volviéndose ella, dícele: -Rabboni! que quiere decir, Maestro. ¹⁷Dícele Jesús: No me toques: porque aun no he subido á mi Padre: mas ve á mis hermanos, y diles: Subo á mi Padre y á vuestro Padre, á mi Dios y á vuestro Dios."

Mientras que Satanás y sus agentes se ven obligados a instalar cámaras, drones y otros satélites y radares en todas partes para tratar de obtener una visión global del mundo, **Jesucristo** está en todas partes al mismo tiempo; Él lo ve todo; Él lo sabe todo, y Él puede hacer todo. Jesús hace tantas cosas que sólo Dios puede hacer. En vista de las particularidades de Jesús, su divinidad es por lo tanto incuestionable e innegable.

8- Conclusión

En conclusión, amados hermanos en Jesucristo y queridos amigos, recuerden que **Jesucristo es Dios**. También es el único Dios que salva. Él es el único Dios vivo. Él es el único Dios que reina. Él es el único Dios que se sienta en el trono. Él es, como dice la Biblia en **1Juan 5:20, el verdadero Dios y la vida eterna. Jesucristo es Dios** y este hecho está establecido en la Biblia. No imites a los que han elegido voluntariamente el Infierno. Si valoras tu salvación, **¡huye de todos esos demonios que desafían a Dios y que desafían la divinidad de Cristo!**

***¡La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor
Jesucristo con amor inalterable!***

Invitación

Queridos hermanos y hermanas,

Si has huido de las falsas iglesias y quieres saber qué debes hacer, aquí tienes las dos soluciones disponibles:

1- Mira si a tu alrededor hay otros Hijos de Dios que temen a Dios y desean vivir según la Sana Doctrina. Si encuentras alguno, no dudes en unirte a ellos.

2- Si no encuentras ninguno y quieres unirte a nosotros, nuestras puertas están abiertas para ti. Lo único que te pediremos es que primero leas todas las Enseñanzas que el Señor nos ha dado, y que puedes encontrar en nuestro sitio www.mcreveil.org, para asegurarte de que están en conformidad con la Biblia. Si los encuentras de acuerdo con la Biblia, y estás dispuesto a someterte a Jesucristo, y vivir según las exigencias de Su palabra, te recibiremos con gozo.

¡La gracia del Señor Jesucristo sea con vosotros!